



Sechs Porsche Klassensiege beim Eifel-Marathon

28/05/2017 Beim 24-Stunden-Rennen Nürburgring konnten die Porsche-Kundenteams vor 205.000 Zuschauern zahlreiche Erfolge einfahren: In sechs Wertungsklassen stand ein Sportwagen aus Zuffenhausen ganz oben auf dem Podium.

Huge Party for the fans: The #24hnurburgring race. #instacars #instagood #instacar #911 #911gt3r #porsche #porsche911 #porschepix #porschegram #nightshot #fireworks #nordschleife #nuerburgring

Ein Beitrag geteilt von Porsche Newsroom (@porsche_newsroom) am 27. Mai 2017 um 22:38 Uhr

Vier Porsche 911 GT3 R sahen die Zielflagge nicht

Bester Porsche 911 GT3 R im Gesamtklassement war das Fahrzeug mit der Startnummer 31. Von Rang 29 aus ins Rennen gegangen arbeiteten sich Michael Christensen, Klaus Bachler, Lucas Luhr und

Norbert Siedler vom Frikadelli Racing Team im Laufe der 24 Stunden immer weiter nach vorn und beendeten den Eifel-Marathon auf Rang sechs. Auch ihre Teamkollegen mit der Startnummer 30 bewiesen viel Kampfgeist und fuhren nach 24 Stunden als 17. über die Ziellinie.

Die vier weiteren Porsche 911 GT3 R, die bei der 45. Auflage des Langstreckenklassikers gestartet waren, sahen die Zielflagge nicht. Die Elfer vom Team Manthey Racing mit den Startnummern 59 und 12 konnten das Rennen wegen eines Defektes nicht beenden, die Startnummer 911 musste nach einer unverschuldeten Kollision in der Garage abgestellt werden. Das gleiche Schicksal erlitt der Porsche 911 GT3 R (#44) von Falken Motorsports.

"I had a great lap in Top-30-Qualifying. I am happy with P8", says @Sven_Mueller14 who was quickest Porsche driver today. #911GT3R pic.twitter.com/BUaquVFNeu

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/porsche-motorsport-24-stunden-nuerburgring-2017-gruene-hoelle-eifel-911-gt3-r-13779.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/83e3fb70-c097-49b2-88ea-c802af61781c.zip>

Externe Links

<http://www.porsche.com/germany/sportandevents/motorsport/>